



Jahresbericht 2018 - EVP Lengnau

Vier Mal wurden die Stimmbürger/Innen im 2018 zu eidgenössischen, kantonalen oder kommunalen **Abstimmungen** an die Urne gerufen. Durch Inserate im Jurablick haben wir als EVP Lengnau der Bevölkerung unsere Abstimmungsempfehlungen bekanntgegeben. In 13 von 15 Abstimmungen folgte die Mehrheit der Stimmbevölkerung den Parolen der EVP. Die Stimmbeteiligung in unserem Dorf lag zwischen nur 28 und 46%.

Bereits im März fanden die kantonalen Wahlen (**Regierungs- und Grossratswahlen**) statt. Wir waren in unserem Wahlkreis „Biel/Seeland“ mit fünf Kandidat/Innen vertreten: Beat Cantieni, Mirjam Mösch-Rohrer, Deborah Liechti, Angela Cantieni und Sujeevan Kandasamy (Pieterlen). In Lengnau haben wir 879 Parteistimmen erreicht (das sind 160 mehr als bei den letzten Wahlen 2014), der Wähleranteil konnten wir (mit 29 Listen) von 4.1% auf 4.8% leicht steigern. In Pieterlen erreichten wir 804 Parteistimmen und einen Wähleranteil von 6.1%.

Im Juni fanden wir uns zum **Familihtag** beim Waldhaus zusammen. Es war ein gemütlicher und fröhlicher Anlass. Am Dorffest Ende August haben wir uns am Parteien-Grillstand beteiligt und im September wieder am „Clean-up-day“ und am Spiel-Wochenende der Spielgilde Leugene mitgeholfen. Für unsere Partei-/Vorversammlung jeweils vor den Gemeindeversammlungen haben wir per Inserat eingeladen.

Obwohl wir die umgehende Umsetzung eines barrierefreien Zugangs zum **Bahnhof Lengnau** verlangen, verzögert sich dieser leider weiterhin. Die SBB teilen aktuell mit, dass die Realisierung der Bauarbeiten im Bahnhof Lengnau erst „bis spätestens Ende 2026“ vorgesehen seien.

Auch im Blick auf die **Gemeinderatswahlen 2019** sind wir bereits aktiv geworden. Mit der SP Lengnau haben wir für die Gemeinderatswahlen im Herbst eine Listenverbindung vereinbart und Kandidat/innen gesucht und gefunden.

Der **Vorstand** hat sich im Berichtsjahr vier Mal zu Sitzungen getroffen. Dem Vorstand gehören 2018 unverändert Ruedi Mösch (Präsidium, Wahlen/Werbung), Beat Cantieni (Vizepräsidium, Medien/Öffentlichkeitsarbeit), Werner Bärtschi (Kasse) und Elfi Mösch (Sekretariat) an. Mitglieder der EVP Lengnau haben als **Delegierte** unsere Partei an diversen lokalen, regionalen, kantonalen und schweizerischen Anlässen vertreten. Sujeevan Kandesamy aus Pieterlen ist als **neues Mitglied** zu uns gestossen.

Mit dem **Weihnachtsbrief** an unsere Freunde, Wählerinnen und Wähler bringen wir zum Abschluss des Berichtsjahres 2018 unseren Dank für die Unterstützung zum Ausdruck, verbunden mit einem Aufruf zur Mithilfe und den besten Segenswünschen zu Weihnachten und Neujahr.

Erwartungsvoll und mutig wollen wir auch das neue Jahr 2019 anpacken in welchem die EVP Schweiz und EVP Kanton Bern ihr **100-jähriges Bestehen** feiern können. Ähnlich wie vor 100 Jahren, ist auch die aktuelle Politik von Polarisierung, Blockaden und Egoismus geprägt. Diesen versuchen auch wir als EVP Lengnau mit einer **werte- und lösungsorientierten Politik** als Mittepartei entgegenzuwirken.

Lengnau, 31. Dezember 2018

Ruedi Mösch, Präsident